

**LOCAL | Agricultura**

**Agropriego exhibe las principales novedades tecnológicas destinadas al sector del olivar**

Desde ayer viernes y hasta mañana domingo, más de 90 empresas se dan cita en el parque multiusos Niceto Alcalá-Zamora.

**Rafael Cobo Calmaestra**

Sábado 23 de septiembre de 2023 - 13:20



La Feria de Maquinaria Agrícola, Fertilizantes, Fitosanitarios y Agroalimentaria (Agropriego) abrió ayer viernes sus puertas al público volviendo a poner una vez más de manifiesto el poder de convocatoria de una de las muestras del sector primario de mayor repercusión a nivel andaluz.

Pese a que el acto de inauguración oficial tendrá lugar a las 10.00 horas de este sábado, lo que generó no pocas dudas entre un buen número de expositores que

esperaban las visitas de las autoridades a sus respectivos stands, desde primeras horas de la mañana, los 14.000 metros cuadrados que el Ayuntamiento de Priego, organizador de la feria, ha puesto a disposición de las más de 90 empresas que se dan cita en esta cuadragésimo segunda edición, se poblaron de público procedente de distintos puntos de la geografía andaluza.

En este sentido, enclaves como la zona agroalimentaria y la carpa multisectorial, que tras el buen resultado del cambio de ubicación del pasado año ha vuelto a instalarse en la denominada Plaza de la Alegría, registraron las mayores aglomeraciones de público, particularmente a última hora de la tarde-noche.

La primera jornada también sirvió para que varios colegios de la localidad tomaran parte en las actividades celebradas en el Pabellón del Aceite, entre ellas, un taller de gastronomía saludable, dirigido por personal técnico de la D.O.P. Priego de Córdoba en colaboración con alumnos del ciclo formativo de grado medio de cocina y gastronomía del IES Carmen Pantión, al que seguía una degustación de recetas tradicionales con el AOVE amparado por el distintivo de calidad prieguense.

También el Pabellón del Aceite acogía en horario matinal la primera de las sesiones de las séptimas jornadas de profesionalización para agricultores, centradas en esta ocasión en el medio ambiente y la mitigación del cambio climático. Temáticas como el manejo de cubiertas vegetales ante la nueva PAC, el uso de aguas regeneradas para riego del olivar, la gestión de comunidades de regantes y las posibles ayudas y financiación para las mismas, fueron algunas de las temáticas que se abordaron en las conferencias que se pronunciaron en esta primera sesión que tendrá su continuación hoy sábado, en este caso, con la restauración, preservación

y mejora de los ecosistemas del olivar como eje de las tres ponencias previstas.

Igualmente destacable fueron las numerosas visitas que registraron las dos exposiciones temáticas con las que cuenta Agropriego en esta edición, *Olearum Ilumina, la cultura del aceite*, instalada en el Pabellón del Aceite, y *Del terreno. Huertas de Priego*, en una de las carpas instaladas en el recinto expositivo.

Por último, y en lo que respecta a hoy sábado, junto a las jornadas de profesionalización para agricultores, el Pabellón del Aceite acogerá una nueva edición de Cocina en familia, así como degustaciones y realización de recetas tradicionales.